

LEARN

Aji Prastyo Pengusaha Muda Ikan Koi Asal Magelang

Agung Libas - MAGELANG.LEARN.WEB.ID

Dec 25, 2021 - 13:45



Aji Prastyo Pengusaha Muda Ikan Koi Asal Magelang Sabtu (25/12/2021)

MAGELANG - Juragan 77 Pengusaha Muda ikan koi, Budidaya ikan koi merupakan salah satu bidang usaha yang cukup menjanjikan. Terutama bagi

para pengusaha muda, karena ikan koi">budidaya ikan koi tergolong mudah untuk perawatannya dan harga ikan koi setiap tahunnya semakin tinggi.

Seperti pengusaha muda Aji Prastyo yang sukses menekuni Jual Ikan Koi asal Ngrajek, Magelang Juragan 77 adalah nama bisnis yang digelutinya sejak tahun 2014. Juragan77 Koi yang beralamat Dsn Ngrajek 3 RT 02 RW 5 Ngrajek, Mungkid Kabupaten Magelang. Sabtu (25/12/2021).



Ia mempunyai strategi penjualan yang tidak hanya secara konvensional saja, justru menjadi kunci sukses sejak tahun 2011 berusaha dengan cara berbisnis online memanfaatkan internet marketing.

"Ikan koi yang ada di Juragan 77 Koi Magelang mendapatkan perawatan yang baik," Ujar Aji Prasetyo.

Dengan menggunakan berbagai racikan pakan ikan dan selalu rutin mengganti air serta diberikan vitamin yang cukup, tentu ikan koi yang berada di Juragan 77 mempunyai kualitas yang unggul.

Selain perawatan yang selalu diperhatikan, ikan koi di Juragan 77 juga terbagi menjadi beberapa kualitas. "Di sini terdapat ikan koi dengan grade show,"ujarnya.

Ikan koi grade show merupakan ikan koi berkualitas perlombaan, dan ikan tersebut hanya untuk event lomba saja, tentu harganya cukup mahal.



26-31 CM
5 ekor

"Terdapat juga kualitas F1, atau ikan yang untuk hiasan di rumah juga ada," ujarnya

Kwalitas ikan koi pada Juragan 77 dibagi menjadi 3 kualitas. Kualitas Grade Show, Kwalitas F1 dan Kwalitas hiasan rumah, dari harga puluhan ribu sampai ratusan juta.



"Ikan koi dijual paket ataupun satuan juga bisa, bisa pilih sesuai permintaan pelanggan," ujarnya.

Ikan koi di tempat Aji, terdapat banyak pilihan. Bukan hanya dari segi kualitasnya saja, Pelanggan Juragan 77 bisa membeli dengan pilihan paket atau satuan, dan tentu harganya juga berbeda

Juragan 77 mendistribusikan ikan koi ke seluruh penjuru Indonesia, dari pulau Jawa sampai pulau Kalimantan.

Lebih dari 50 jenis ikan koi ready stok, dimanjakan dengan pilihan ikan yang benar-benar banyak dan terlengkap di Indonesia.(*)

Editor : Agung Lbs